

ÉCOLE NATIONALE SUPÉRIEURE DES ARTS DE LA MARIONNETTE  
ÉCOLE MARGARETA NICULESCU  
CHARLEVILLE-MÉZIÈRES – WWW.MARIONNETTE.COM

# PRÉPAREZ-VOLIS !

## PROCHAIN CONCOURS D'ENTRÉE DU 15 AU 22 AVRIL 2024

DOSSIER DE CANDIDATURE EN LIGNE - PRÉSÉLECTION  
DU 8 JANVIER AU 5 FÉVRIER 2024

GET READY!

NEXT ENTRANCE BY EXAMINATION/ FROM 15 TO 22 APRIL 2024  
ONLINE APPLICATION FORM - SHORT-LISTING  
FROM 8 JANUARY TO 5 FEBRUARY 2024



L'École Nationale Supérieure des Arts de la Marionnette (ESNAM) se consacre, depuis plus de trente ans, à la formation des acteur·rices-marionnettistes. Unique école nationale supérieure d'art pour la formation initiale des marionnettistes en France, elle est au cœur du projet de l'Institut International de la Marionnette et sera, à l'horizon 2025, l'un des axes majeurs du futur Pôle de référence réunissant l'ensemble des composantes de la filière marionnette : formation initiale et continue, recherche, patrimoine, création, médiation et diffusion.

L'ESNAM dispense une formation initiale de haut niveau à travers un cursus diplômant de 3 ans : Diplôme National Supérieur Professionnel de Comédien, spécialité acteur-marionnettiste (DNSPC), accompagné de l'obtention d'une Licence Arts du Spectacle.

Accessible sur concours, l'ESNAM permet de suivre l'enseignement d'artistes français·es et étranger·es. Les études sont gratuites. L'école a pour objectif la maîtrise des fondamentaux de la marionnette contemporaine, tout en veillant à l'épanouissement du langage artistique de chacun·e.

L'école accompagne les premiers pas professionnels dans les trois ans après l'obtention du diplôme à travers différents dispositifs.

— *For more than 30 years, the École Nationale Supérieure des Arts de la Marionnette (ESNAM) has been dedicated to the training of actors-puppeteers. The school, delivering higher training for puppeteers, is unique in France. Situated at the heart of the Institut International de la Marionnette, it will become, by 2025, one of the major axes of the future Reference pole bringing together all the components of the puppetry sector: higher and continuing professional training, research, heritage, creation, mediation and distribution.*

*The ESNAM provides high-level initial training by way of a three-year postgraduate curriculum: DNSPC with an actor-puppeteer speciality (national professional post-graduate degree) accompanied by a Bachelor in Performing Arts.*

*Accessible through a competitive entrance examination, this school makes it possible to benefit from the teaching of French and foreign artists and aims for the mastery of the fundamentals of contemporary puppetry while ensuring the development of a personal artistic language. Studies are free of charge.*

*The school assists young ESNAM graduates in their first professional steps during the three years following graduation through various support programmes.*

**Un guide de candidature pour le 14<sup>e</sup> concours d'entrée à l'ESNAM est à votre disposition sur [www.marionnette.com](http://www.marionnette.com)**

**— An application guide for the 14<sup>th</sup> ESNAM entrance by examination is at your disposal on [www.marionnette.com](http://www.marionnette.com)**

## CONDITIONS D'ADMISSION

*Conditions for applying*

- Avoir 18 ans minimum et 26 ans maximum au 30 juin 2024.
- Être titulaire du baccalauréat ou d'un diplôme français ou étranger équivalent.
- Justifier d'au moins un an de pratique théâtrale et/ou d'une autre pratique artistique (cirque, danse, arts plastiques...).

— *To be aged between 18 and 26 years on 30 June 2024.*

— *French baccalaureate or equivalent diploma.*

— *At least one year of theatrical experience and/or another artistic discipline (circus, dance, visual arts, etc.).*

— *Foreign candidates should have reasonably good French proficiency (B1).*

## EN SAVOIR PLUS

*Further information*

**[WWW.MARIONNETTE.COM](http://WWW.MARIONNETTE.COM)**

**ÉCOLE NATIONALE SUPÉRIEURE  
DES ARTS DE LA MARIONNETTE**

**INSTITUT INTERNATIONAL  
DE LA MARIONNETTE  
7, PLACE WINSTON CHURCHILL  
F-08000 CHARLEVILLE-MÉZIÈRES  
+33 [0]3 24 33 72 50  
[INSTITUT@MARIONNETTE.COM](mailto:INSTITUT@MARIONNETTE.COM)**



CAMPUS — U P — ARDENNE  
S I